

5. Spiel: Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz e.V. - TuS Mayen II

## **Erneut kein Sieg**

Am Freitagabend trafen die Sportfreunde auf den TuS Mayen II.

In den ersten Spielminuten zeigten beide Mannschaften großen Einsatz, sodass es bereits in den ersten Spielminuten zu Torschüssen kam, jedoch konnte erst mal keine Mannschaft ein Tor bejubeln.

Dann jedoch traf Bernd Daub in der 4. Spielminute das Tor der Gegner 1:0.

Nach weiteren Versuchen das Gegenerische Tor zu treffen, scheiterten die Monrealer entweder an der Abwehr oder am Tormann.

Kurz vor Abpfiff der 1. Halbzeit traf Ron Schmitz für den TuS Mayen II und gleichete somit das Ergebnis aus 1:1 (43. Minute).

Nach der Halbzeit ging es spannend weiter, wobei sich die Mayener in der 66. Minute erneut freuen konnten. Der Ball wurde durch einen Mayener Spieler, Lukas Ternes so zugeschossen, sodass er den Ball mit dem Kopf traf und den Ball ins Tor köpfte 1:2. Monreal kämpfte und versuchte den Ausgleich zu schaffen. Jedoch blieb es bei guten Torschüssen und guten Freistößen.

In der letzten Minute versuchte Alex Borger erneut zum Ausgleich zu treffen, jedoch konnte dieser Ball gehalten werden.

Somit gingen die Sportfreunde und der TuS Mayen II mit einem 1:2 auseinander.

Das nächsten Spiel der Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz e.V. findet am 27.09.2015 gegen den FC Plaidt II in Plaidt statt.

### **Für die Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz e.V. kamen gegen den TuS Mayen II folgende Spieler zum Einsatz:**

Jakob Buschmann, Marcel Braun, Stephan Eiden, Nicolay Koch, Bernd Daub, Oliver Dyllick, Timo Theisen, Andreas Pinger (82. Minute Max Buschmann), Alexander Borger, Christopher Theisen (14. Minute Lotfi Schulze), Julian Braun (88. Minute Igor Gorschenin).

*Verfasser: Susanne Knechtges*